



つむぐ



校長室より

令和6年11月

朝夕の冷え込みが強くなり、冬の足音を感じるようになりました。

予定していた、小学部6年生の修学旅行や、中学部3年生の修学旅行も無事に終了し、友達や先生との楽しい思い出をたくさん作ることができました。

また、学校公開では授業公開を行い、たくさんの地域の方に本校児童生徒の学習の様子を見ていただきました。地域の方々に本校の取り組みを知っていただくことも大切に行っていきたいと思います。

<コミュニティ・スクール>～地域と連携した教育活動～

クリーン・ウォーキング

中学部

11月26日(火)

中学部では、地域の中で地域の方々と共に活動しながら「地域づくり」を行っています。学校周辺の清掃活動は、1学期から継続してきました。この活動をとおして、地域の方と挨拶を交わしたり、「きれいにしてくれて、ありがとう。」と声をかけていただいたりして、終了後に生徒から、「清掃活動に取り組んで良かった。」「またやりたい。」等の感想がありました。

先日は、生徒たちから「先生、落ち葉があったので、清掃に行きましょう。」という発言もあり、地域を知ろう、地域のためにできることをやってみようという気持ちが強くなったと感じます。

今後も、各学部で「つながろう 広げよう 地域と学校」～授業づくり、地域づくり、社会づくり～のテーマのもと、子どもたちの学びを深めることができるような取り組みを行っていきたいと思います。



学校周辺の清掃活動

スポーツフェスティバル

高等部

11月14日(木)

第3回のスポーツフェスティバルでは、フライングディスク、ドッジボール、ポッチャ、学年対抗リレーを体育館で行いました。各種目は学年毎に普通科、ビジネス・ライフ科合同で編成しています。

集団活動をとおして、仲間を尊重し、協力する態度を育てることが目標であったので、各学年とも団結して種目に取り組んでいました。生徒による開閉会式の運営や、参加種目のアンケート調査をするなど、高等部生らしい企画となっています。見事な団結力をみせた3年生が優勝しました。



強さを発揮した3年生チーム



表彰式

<PTA行事>

ゆうゆうカーニバル

11月16日(土)

結城市社会福祉協議会の方と本校PTAで、行っている「ゆうゆうカーニバル」を開催しました。本校の児童生徒や同窓生が、スポーツ・文化体験をとおして親子で体を動かし、楽しく触れ合う時間を過ごすこと、また、地域のボランティア団体や公共機関の人々と交流を深めることで、卒業後の地域生活を豊かにしたいという目的で行っています。

今年度は地区毎のグループで、和太鼓、ポッチャ、カラーリング、バルーンアートを体験し、最後に福祉施設のパンの販売を行っていただきました。保護者同士のつながりを深める機会となりました。



カラーリング体験



和太鼓体験